



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003039-02

Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por el Procurador D. José Ramón García Fernández, relativa a si va a instar la Junta de Castilla y León al Gobierno de España a acometer mejoras en la autovía A-66, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 383, de 17 de febrero de 2025.

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de las contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita PE/002976, PE/002980 a PE/002988, PE/002992 a PE/002994, PE/002996, PE/002998 a PE/003002, PE/003006 a PE/003013, PE/003016 a PE/003021, PE/003026, PE/003027, PE/003031 a PE/003035, PE/003037 a PE/003042, PE/003051, PE/003054, PE/003055, PE/003057 a PE/003059 y PE/003122.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 24 de marzo de 2025.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Contestación a la pregunta escrita número 3039 formulada por D. José Ramón García Fernández, Procurador perteneciente al grupo Parlamentario UPL-SORIA ¡YA! de las Cortes de Castilla y León, relativa a si va a instar la Junta de Castilla y León al Gobierno de España a cometer mejoras en la autovía A-66 a su paso por la provincia de León.

En contestación a la pregunta escrita número **3039**, relativa a ***¿Ha instado o va a instar la Junta al Gobierno de España a acometer las mejoras necesarias en la autovía Ruta de la Plata (A-66) a su paso por la Región Leonesa, principalmente acometiendo el necesario reasfaltado de aquellos tramos en que el firme se encuentra en mal estado y que vayan mucho más allá de pequeños parcheados que solamente incrementan los botes durante la conducción, incomodándola y comprometiendo la seguridad?***, procede manifestar lo siguiente:

Con fecha 14 de marzo de 2025, el Director General de Carreteras e Infraestructuras se ha dirigido al Director General de Carreteras del Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible, poniendo de manifiesto la situación expuesta en la pregunta escrita y la preocupación de esta Administración al respecto, solicitando que se acometa la mejora del firme en los tramos de la A-66 necesarios, para ofrecer un firme adecuado y seguro a una vía de alta capacidad, confiando que sea a la mayor brevedad posible.

Valladolid, a 14 de marzo de 2025.

EL CONSEJERO DE MOVILIDAD
Y TRANSFORMACIÓN DIGITAL

Fdo.: José Luis Sanz Merino